

回覧

上内田福祉だより

令和6年4月号
上内田地区福祉協議会

新年度がスタートしました。近年は、様々な感染症が流行り更には花粉症で悩まれる方がますます増えております。今月は交通安全活動も実施されます。忙しい時期で慌ただしい日々が続きますが、どうか皆様、気をつけてお過ごしください。



●ふれあい・いきいきサロン3月2日(土) (場所：上内田地域学習センター)

寒暖の差はあるものの、日差しはすっかり春ですね。今回は、春色の折り紙で、折って、折って・・・はさみで切って五弁の花びらの桜を作り研修センター玄関に綺麗に咲かせました。「昔はどこの家にも障子が有り、ちょっとした破れには障子紙を花形に切って貼ったよね！」と利用者の声が聞かれました。

年間を通して行った棒体操ですが、今度はその棒を作ってみようかと思えます。



●学童保育

大きなトランポリンを購入し屋外に設置しました。大盛況で、順番を決め5分おきに交代しながら何回も！楽しい毎日です！



●グラウンドゴルフ 3月9日(土) 月例会成績 (旧 上内田幼稚園跡)

順位	区	氏名	打数	ホールイン1	区	ホールイン1氏名	氏名
1	5	鈴木 博	76	2	3	八木昌子	1
2	1	谷川一二	77	1	4	角皆由恵	1
3	9	小林 豊	79	1	5	鈴木秀子	1
4	7	三浦まさ子	82	1	4	櫻井昌子	2
5	4	菅田 稔	82	1	1	八木レイコ	1
					9	加藤善保	1



●地域安全推進活動【通称：青パト】

3月、5年度最後のパトロール、15日(金)、27日(水)昼推進委員さん、7日(木)21日(木)夜間推進委員さんと実施しました。異常なし！一年間ご苦労様でした。

3月9日には、新年度の副区長さんに集まっていただき巡回パトロールの説明会実施。今月より推進員さんと夜間お願い致します。

※引き続き地区の防犯活動にご協力をお願い致します。



※防犯協会からも連絡があり詐欺電話に気をつけるよう案内が出ています。



各地で火事が多く発生しています。
火の用心!

